
第 2回「今後のＰＴＡ活動を考える会」議事録第３回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

 

日時：令和５年 10月 2日（月）10：00～11：45  

場所：２階会議室 

出席者：26 名（理事 20 名、今後のＰＴＡ活動を考える会に 6 名の保護者さまが参加して

くださいました） 

 

 

あいさつ：馬場校長より 

・いじめ防止について 

 自分の子どもだけでなく、まわりの子どもでもおかしなことがあれば遠慮なく学校へも

相談いただきたい。 

・スポーツフェスティバルも子どもたちは練習に一生懸命取り組んでいる。 

結果ではなく子どもたちの努力を汲んで、当日まで見守ってほしい。 

限られた時間を有効に活用できるよう、学校側でも支えていく。 

 

 

連絡・報告 

学校から（染谷教頭より） 

・10/2 14時 30分から下校見守り実施。 

防犯ボランティアリーダーが通学路を一緒に下校し、危険箇所や防犯について助言いただ

く。今年度は電建住宅方面。 

・スポーツフェスティバルでの理事（R5年度）向けの優先席をフェンス側とその反対側へ

3ｍ程度設置する。 

・特別支援学級が来年度から 1クラス増える。 

現在のＰＴＡ室を改築して使うため、ＰＴＡ室は４階へ移動する。 

 

成人環境部から 

・10/19 ベルマーク仕分け作業があり、参加できる方はご協力をお願いしたい。 

 

校外指導部から 

・11 月・12 月の見守り当番表を作成しており、10/2 にメール配信、10/3 にホームページ

にアップする。 

 

 

執行部から 



・今年度の特別活動費（25万円）は、子どもたちのイベントに使用する。 

11/18（土）13時 30分から 15時 30分に謎解きゲームを企画している。 

→目安として３００人で 12万円程度、景品も用意する。 

 受付や誘導に人手が必要なので、ボランティア募集する。 

 引き渡し訓練の日なので一度帰宅できない場合、昼食を摂れる場所があればよい。 

・スポーツフェスティバルに向けた除草を 10/2・3で実施する。 

・10/10（火）9時 30分から清掃ボランティアの説明会がある。 

 

 

協議事項 

・R6年度の通学班編成について 

通学班編成は校外指導部の負担が大きく、役員不足も見込まれる。 

個人情報（名前、住所、家族構成、人間関係などの把握）の保護者での管理が難しい。 

→来年度以降の継続的な通学班編成は難しい。 

・提案 

子どもたちが安全に登校できるよう各家庭で努める。 

見守り当番は入力フォーマットにより、日ごとに立哨場所の参加者を募る。 

新１年生は通学路の案内をおこない、保護者の付き添いを推奨する。 

 

その他 

・給食費の振替について 

在校生は webから手続き可能で、手数料は市教育委員会から支出する。 

新入生・職員は口座振替用紙で手続する。 

 

 

 

第 2回全体会・第 4回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～12月 4日（月）10：00～ 


